

Becci Weyhmüller

Jugendorganisation BUND Naturschutz

Initiativantrag auf Gründung einer PG Anti-Kohle

1 Antragstext

2 Die Jugendvollversammlung beschließt die Gründung eine Anti-KohleProjektgruppe.
3 Diese Projektgruppe ist bis zur Herbst-JVV 2022 begrenzt. Die PG stellt sich Folgendes
4 zur Aufgabe: - Organisation und Durchführung von Workshops, Vorträgen und
5 Trainings zu Formen des Zivilen Ungehorsams - Unterstützung der Protestcamps um
6 die Kohlegruben - Öffentlichkeitsarbeit über die Folgen des Braunkohleabbaus und
7 Möglichkeiten des Widerstands.

8 Begründung

9 Im deutschen Rheinland sollen sechs weitere Dörfer zerstört werden, um die größte
10 Kohlemine Europas zu erweitern. Der Abriss des Dorfes Lützerath an der Kohlegrube
11 Garzweiler steht direkt bevor, obwohl die Rechtlage der Enteignung eines
12 Grundstücksbesitzers noch nicht geklärt wurde. Vor Lützerath verläuft die 1,5 Grad-
13 Grenze. Wenn RWE ungehindert weiter Kohle abbaut, wird Deutschland die Pariser
14 Klimaziele nicht einhalten können. Lützerath steht hier stellvertretend für die
15 rückschrittliche und veraltete Braunkohlepolitik der deutschen Bundes- und
16 Landesregierungen, gegen die wir uns als Umweltschutzverband aktiv positionieren
17 und engagieren sollten.